

# Neue Containeranlage an Heinrich-Heine-Schule

**Rheinhausen.** Die Heinrich-Heine-Gesamtschule bekommt eine neue Containeranlage mit sechs mobilen Klasseneinheiten. Das hat die Bezirksvertretung Rheinhausen in ihrer jüngsten Sitzung entschieden. Schon im Frühjahr 2020 ist eine Klassencontaineranlage für die Gesamtschule auf dem angrenzenden Flurstück des Krupp-Gymnasiums in Betrieb gegangen, an dieser Stelle soll nun ein neuer Gebäudeteil gebaut werden.

Das heißt: Die alte Containeranlage weicht, eine neue an anderer Stelle wird aufgebaut. „Die neue Klassencontaineranlage wird im ersten Schritt aufgestellt, um zu gewährleisten, dass weiterhin lücken-

los ausreichend Schulraum zur Verfügung gestellt werden kann“, hieß es in der Beschlussvorlage. „Die bisherige Anlage wird erst nach Fertigstellung der neuen Anlage leergezogen und später abgebaut.“

Die neue Anlage kostet die Stadt 500.600 Euro. Darunter fallen das Herrichten und Erschließen, die Baukonstruktion, die technischen Anlagen sowie die Baunebenkosten. Zusätzlich rechnet die Verwaltung mit einer monatlichen Miete sowie Betriebskosten von rund 15.500 Euro. Die Rheinhauser Bezirksvertreter stimmten geschlossen für das Projekt, die Stadt wird im nächsten Schritt den Auftrag zur Ausführung erteilen. *dmt*